

## LA RESPONSABILIDAD QUE VENDRÁ

En poco tiempo más tendremos la renovación de autoridades en el Consejo Directivo de la Sociedad de Medicina Veterinaria del Uruguay. Un hecho que es normal en toda Institución y que busca mantener la llama de la inquietud y una superación de la misma a través de la renovación de personas y eventualmente la confirmación de otras que han satisfecho plenamente los anhelos de los asociados, destinatarios de la voluntad democrática.

Estamos en una publicación de carácter científico, pero que tiene su base en la acción gremial. Por ello nos atrevemos a manifestar aquí, lo que más deseamos para nuestra querida Organización. Una organización con más de cien años y toda una serie de jalones que le han permitido permanecer en el tiempo, pero más que

ello, ha resultado el foro más apropiado para expresar las opiniones y voluntades de toda la Profesión Veterinaria.

Es por esto, una hermosa oportunidad para que capitalizando todos los muy variados antecedentes busquemos proyectar nuestro gremio hacia objetivos de enorme trascendencia, no sólo para los Veterinarios si no para el Uruguay, país agrícola ganadero y básicamente ganadero, con cuyo sector hemos tenido históricamente la posibilidad de recuperarnos de enormes tropiezos económicos y seguir adelante con la frente en alto. Y gran aporte a esta historia se ha escrito con la participación en primera línea de la Profesión Veterinaria, responsable de los aspectos productivos y sobre todo sanitarios de sus poblaciones animales.

Uruguay se encuentra considerado como País de alta condición sanitaria, ejemplo en el mundo de cómo se deben hacer las cosas para tener éxito. Es un enorme mérito de los Veterinarios oficiales y privados, quienes deberán en el futuro actuar con mayor responsabilidad aun, uniendo sus capacidades y esfuerzos para seguir adelante en este camino cada vez más dificultoso y de mayores exigencias por parte de los clientes internacionales.

Tengamos fe en quienes habrán de guiar los destinos de nuestra Sociedad a partir de Noviembre próximo, ayudémoslos en la responsabilidad que deberán cumplir, actuemos **todos** para alentar la tarea y seremos los principales beneficiarios de este esfuerzo.

Consejo Directivo SMVU